

INDIA PARA ELLAS 2024

13 DÍAS

OITSA[®]
LUXURY TRAVEL EXPERIENCES
★★★★★

SALIDAS

Programa Especial 13 DIAS

(SERVICIOS EN PRIVADO MÍNIMO 2 PERSONAS)

DELHI / UDAIPUR / JAIPUR / AGRA / VARANASI / DELHI

VÁLIDO: 15 ABRIL– 30 SEPTIEMBRE, 2024

Día 01 LLEGADA DELHI

A su llegada, se le dará una bienvenida tradicional y traslado al hotel. Habitación disponible desde 1400 horas. Delhi, una de las ciudades más antiguas del mundo, tiene un excelente ambiente de una ciudad añeja en la Vieja Delhi, y la moderna en Nueva Delhi. La perfecta combinación de mundos viejos y nuevos la convierten en una opción fascinante de explorar. Alojamiento.

Día 02 DELHI

Desayuno. Por la mañana visita de Vieja Delhi, pasando por el Fuerte Rojo, construido por el Emperador Mogol Shah Jahan. Disfrute de un paseo en un rickshaw (Carrito bicicleta, tirado por un hombre) en Chandni Chowk, uno de los bazares más antiguos y grandes en la India. Cruzado por calles estrechas con tiendas que luchan por el espacio, Chandni Chowk da la sensación de los viejos mercados de Delhi. Desde el siglo XVII, este lugar se llama con razón un "paraíso de los compradores" en Delhi. Durante el reinado de Shah Jahan, había un canal arbolado que atravesaba su centro y reflejaba la luna. El nombre "Chandni Chowk" significa lugar de luz de luna. Mas tarde, visitamos la Mezquita Jama, la mezquita más grande de la India. Luego iniciamos un recorrido a pie por la Vieja Delhi, mezclándonos con los lugareños de la Vieja Delhi en una combinación de experiencia gastronómica, patrimonial y cultural con caminatas y paseos en bicitaxi. Es una experiencia auténtica fuera de lo común y un festín para todos los sentidos. Montarán en Rickshaw y visitando las atracciones locales exclusivas de Old Delhi, incluyendo el mercado de especias más grande de Asia, donde sus sentidos cobrarán vida. Visitarán también algunos templos. También podrán probar algunos artículos únicos de comida callejera que Old Delhi ha conservado en su corazón. Interactúe con dueños de negocios establecidos aquí desde varias generaciones, conviva con residentes locales y comprenda su forma de vida. Visita a uno de los últimos "Havelis" en pie en Old Delhi. Visite un hogar local para disfrutar de un almuerzo tradicional en Masterji Kee Haveli (una antigua mansión privada en la ciudad vieja en la que vive una sola familia desde generaciones). Por la tarde visitaremos Gandhi Smriti (también llamada Birla House), es el lugar donde Mahatma Gandhi pasó los últimos 144 días de su vida siendo asesinado el 30 de enero de 1948. (Gandhi Smriti está cerrado los lunes y si está en Delhi el lunes, visitará Rajghat (el crematorio de Gandhi) en lugar de Gandhi Smriti). Continuación de la ciudad, incluyendo el Templo de agua Agrasen Ki Baoli, monumento arqueológico de importancia nacional y Dhobi Ghat, lugar donde vive y trabaja la comunidad de lavaderos tradicionales de ropa. Por la tarde visitaremos el Templo Akshardham (cerrado los lunes) una verdadera obra de arte construida hace muy poco gracias a las donaciones de miles de hindúes ricos. Se trata de un lugar que resume 10 mil años de cultura, con toda su grandeza, belleza, esperanza y bendiciones. Alojamiento.

Día 03

DELHI

Desayuno. Por la mañana visita de Nueva Delhi. Visita al Qutub Minar, una torre gigantesca de 72m, construida por el primer gobernante musulmán de la India, Qutub-ud-din Aibak. A continuación, visita al Gurudwara, el Templo de religión Sikh, una belleza arquitectónica. Los Sikhs por su religión realizan el Seva ó Sewa, abreviatura de la palabra Karseva que se refiere a un servicio a la comunidad, realizado sin ningún pensamiento de recompensa o beneficio personal. Los voluntarios que participan en Seva se conocen como Sevadars. Durante su visita a la cocina, van a tener la oportunidad de convertirse en uno de ellos, al participar en la cocina haciendo chapatis (tortilla india), echar mano a preparación de lentejas, verduras y servir a los numerosos visitantes sentados esperando para comida. Es una experiencia elevadora que de alguna manera están regresando algo a la comunidad. Almuerzo en el Café de Flora En el complejo comercial Santushti (con pago directo). A continuación, Paseo por el área diplomática, los edificios gubernamentales, Rashtrapati Bhawan (residencia del presidente de la India), el Parlamento y la Puerta de la India (Arco del Triunfo). Más tarde, Paseo por Lodhi Art District, el primer distrito de arte al aire libre de la India, donde 25 artistas callejeros de India y de todo el mundo se unieron para pintar las paredes y crear una obra maestra. Este es un lugar muy interesante. Use ropa cómoda y zapatos para caminar). Mas tarde camine por Khan Market, un popular mercado local con una mezcla de tiendas, restaurantes, supermercados y quioscos, boutiques como FAB INDIA, ANOKHI, GOOD EARTH, etc. Posteriormente tendrán oportunidad de asistir a una clase de baile de Bollywood, que lleva el nombre de la industria cinematográfica india, considerada la más grande del mundo y la que más títulos produce cada año. La danza de Bollywood es la forma de danza utilizada en las películas indias, popular ahora en todo el mundo, en una mezcla de diferentes estilos. Estos estilos incluyen folk indio, folk clásico, jazz occidental y moderno, con influencias latinas y árabes ocasionales. Esta noche estamos invitados a una experiencia gastronómica con una familia local en la cocina de su casa, a una clase de cocina, que es quizás la mejor manera de entender el espíritu y la cultura de una ciudad a través de su gastronomía. La experiencia está llena de sabores indios y la calidez cultural de una familia india. Podrán enterarse de sistemas familiares, valores, etc. todo mientras prepara deliciosos platos utilizando las técnicas básicas y las especias de la cocina india. El aula finaliza con una agradable comida para aprovechar el éxito de su propia sesión culinaria. Una de las mejores oportunidades para conocer a la población local, sus pensamientos, comida, etc., de una forma más íntima. Alojamiento.

Día 04

DELHI/UDAIPUR

Desayuno. Por la mañana, traslado al aeropuerto para su vuelo hacia Udaipur., ciudad también llamada "la Venecia de Oriente" y también la "ciudad de los lagos". Udaipur es también el centro de artes escénicas, la artesanía y sus famosas pinturas en miniatura. A su llegada, traslado al hotel. Al tardecer disfruta de un crucero en bote (base compartido) por el lago Pichola con visita del Palacio Jag Mandir. Disfrute después de danzas folklóricas en Baghore-ki-Haveli. Regreso al hotel O En la noche traslado al El Restaurante Ambrai para disfrute de un cóctel/cena a la carta (con pago directo). El lugar combina las comodidades modernas y el estilo tradicional., con una ubicación ideal a orillas del lago Pichola con vistas panorámicas del templo de Jagdish, Gangaur Ghat, el palacio de la ciudad, el palacio del lago, Jag Mandir y el fuerte de Sajjangarh. Ambrai. Deleite su paladar con la deliciosa comida de Amet haveli durante su estadía en Udaipur. Alojamiento.

Día 05

UDAIPUR

Desayuno. Por la mañana, visita del Palacio de la ciudad que fue construido en una fusión de los estilos arquitectónicos Rajasthani y de Mughal en la cima de una colina y ofrece vistas panorámicas del Lago Pichola y del Palacio de Monzón. El complejo de 300 años, en realidad se compone de 11 palacios construidos por sus Maharanas sucesivos, haciéndolo el mayor complejo entre los palacios de Rajasthan. También visita la de Galería de cristal, que ha sido aclamada probablemente la más grande colección privada de cristal en cualquier lugar del mundo. Mas tarde visita a Ahar Cenotaphs, pequeña ciudad en el distrito de Udaipur de Rajasthan. El lugar es famoso por ser el lugar de cremación de los gobernantes de Mewar. Más tarde, visita al Templo de Jagdish, un templo de Dios Visnú. Después, un recorrido que incluye el paseo por el lago Fateh Sagar y visita al Sahelion-ki-Bari o el "jardín de las damas", construido a mediados del Siglo XVIII. Por la tarde visitamos SEVA MANDIR un centro de una ONG que trabaja para mejorar el nivel de la educación y Empoderamiento de las mujeres, salud, desarrollo de la juventud y mucho más en nivel macro. En el Rajasthan rural, hay una enorme desigualdad social y cultural entre hombres y mujeres. Seva Mandir ayuda a las comunidades a transformar las relaciones de género creando caminos para que las mujeres se unan en sus luchas individuales y colectivas. 48 grupos de mujeres dan a los líderes de base, la unidad, confianza y autoridad para corregir casos individuales de abuso y discriminación. También trabajan en estrecha colaboración con los hombres en el proceso más largo de reinscripción de las normas de género sesgadas e incluir a las mujeres dentro de las instituciones que gobiernan la sociedad. A continuación, tiempo libre para pasear por los bazares de Udaipur y ver el atardecer desde Gangaur Ghat. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 06 UDAIPUR/JAIPUR

Desayuno. Por la mañana traslado al aeropuerto para su vuelo a Jaipur, la capital de Rajasthan, también conocida como “La Ciudad Rosa”. La ciudad vieja con gran número de construcciones de piedra arenisca rosada, fue pintada en el resto de sus fachadas del mismo color en 1876, para dar la bienvenida al Príncipe Alberto. A su llegada, traslado al Hotel. En el camino visitaremos Patrika Gate, uno de los lugares más fotografiados de Jaipur. Si bien la puerta es solo una de las muchas maravillas arquitectónicas de Jaipur, el diseño opulento es realmente impresionante. Y las pasarelas vibrantes e intrincadas sirven como un fiel reflejo de la cultura Rajasthani. Por la tarde visita al Palacio de la Ciudad del Maharajá, que alberga la antigua Residencia Real y un museo que exhibe la colección de la familia real de Jaipur. También visitarán el Jantar Mantar o el Observatorio Astronómico. Este es el mayor y mejor conservado de los cinco observatorios construidos por Jai Singh II en diferentes partes del país. Luego visitaremos el Hawa Mahal o el Palacio de los Vientos, fachada de cinco pisos, con 593 celosías de ventanas de cedazo de piedra, un emblema de la ciudad de Jaipur. Se Incluye té/café en con bonita vista de Hawa Mahal. Regreso al hotel. Si así lo desean por la noche, traslado al “Bar Palladio” <https://www.bar-palladio.com/home> para cenar (con pago directo” El lugar está inspirado en el icónico Caffé Florian y Harry’s Bar en Venecia y bautizado en honor al arquitecto renacentista Andrea Palladio. El Bar Palladio Jaipur, es una oda al estilo y la cocina italianos, visto a través del prisma de un mundo de ensueño mogol. Alojamiento.

Día 07 JAIPUR

Desayuno. Por la mañana visita al Fuerte Amber con la subida y vuelta al/del Fuerte en jeep. El Fuerte Amber, situado en la colina pintoresca y resistente, es una fascinante mezcla de arquitectura hindú y Mogol, construido por uno de los generales más confiables de Akbar, Maharaja Man Singh I en el año 1592. El Fuerte Amber sirvió como la residencia principal de los gobernantes Rajput. A través de sus grandes murallas, varias puertas y caminos pavimentados domina el lago Maatha en la ciudad de Amer, que solía servir como la capital del antiguo estado

principesco de Jaipur. Mas tarde en un recorrido a pie por Amber, visitan el templo Jagat Shiromani bellamente construido y otros templos hindúes y jainistas de los siglos XVI y XVII. Continuación hasta el pozo escalonado de Panna Meena y varios havelis antiguos, que alguna vez fueron el hogar de los ministros de Maharaja Man Singh I. Dependiendo del tiempo, visitaremos el Museo Anokhi de Impresión de Manos. Después paseo por el bellamente restaurado Jal Mahal, un antiguo pabellón real de placer. Mas tarde comenzaremos nuestra experiencia única con “Pink Rickshaw”, una iniciativa innovadora exclusiva de ACCESS Development Services, organización sin fines de lucro que tiene como objetivo brindar una nueva oportunidad de empleo aspiracional para 200 mujeres de familias de bajos ingresos en Jaipur. Con la facultad de manejar los rickshaws personalizados, Estas mujeres se registraron como accionistas de Pink City Rickshaw Co., empresa que ahora poseen y administran con orgullo. Experimente la mística medieval de la ciudad amurallada en estos rickshaws ecológicos únicos y personalizados conducidos por mujeres inteligentes, entusiastas y bien capacitadas. A continuación, llegamos a los exóticos ‘bazares’ de Jaipur y terminamos el paseo de Pink Rickshaw. caminaremos en los Bazares para descubrir la riqueza artística de la región, visitando el “Bapu Bazar” (para los textiles), el “Tripolia Bazar” (objetos de hardware y bronce) y “Johari Bazar” (para la joyería). Podrán caminar a través de los mercados de frutas, verduras, especias y visitar pequeños templos, interactuando con la gente local. Por la tarde podrán visitar “Sancha Tea Boutique” para una degustación de té, situada en la famosa carretera MI de Jaipur, El sitio es la primera tienda de té gourmet de Jaipur que ofrece más de 65 variedades de té blanco, verde, oolong, negro y de sabores de diferentes partes de la India. Únase a una sesión de degustación de té con tés de las montañas Darjeeling, Assam, Nilgiri, Sikkim y Kangra por un Master Tea Taster. Por la noche disfrute de un espectáculo de gran deleite visual en el Amber Fort Palace Complex en Jaipur, con un impresionante espectáculo de Luz y Sonido. El fuerte de Amber ha sido el hogar de 28 reyes de la dinastía Kachwaha hasta que su capital se mudó a Jaipur. El espectáculo es un glorioso intento de revivir el orgullo, la historia y las tradiciones de Amber. Regreso al Hotel. Alojamiento.

Día 08 JAIPUR

Desayuno. Por la mañana visite Sanganer, ubicado en las afueras de Jaipur, con sus encantadoras tradiciones y tejidos textiles. Esta joya escondida ofrece un cautivador viaje a través del tiempo, donde la artesanía antigua cobra vida. Sea testigo del arte de la impresión de bloques en talleres tradicionales, donde hábiles artesanos crean patrones intrincados en telas suaves utilizando bloques de madera sumergidos en colores vibrantes. La experiencia continúa con el fascinante mundo de la cerámica azul, donde hábiles alfareros elaboran exquisitas piezas de barro adornadas con un sorprendente vidriado azul cobalto. Interactúe con la cálida y acogedora comunidad local y llévese a casa recuerdos únicos para atesorar los recuerdos de esta escapada cultural. El pueblo de Sanganer es un destino de visita obligada para los viajeros que buscan una experiencia auténtica e inmersiva en el patrimonio artístico de Rajasthan.

Mas tarde visita "ONG" PRAVEENLATA SANSTHAN- El enfoque principal es aliviar los problemas de los pobres y su lucha por ganar una vida de justicia y dignidad con un enfoque en el bienestar infantil, el empoderamiento de las mujeres y el desarrollo rural. Una comprensión profunda de los problemas en el área y el apoyo constante de los miembros de la comunidad llevaron a la organización a emprender e implementar varias intervenciones basadas en necesidades de educación, salud y desarrollo de habilidades. A continuación, Visite el templo de los monos Galtaji. El templo de Galta es un complejo situado a unos 10 km de Jaipur y merece la pena viajar para visitarlo, ya que está compuesto por varios templos y estanques de agua bendita. Muchos son los peregrinos que vienen aquí porque se dice que aquí vivió un santo llamado Gav, practicando la meditación y haciendo penitencia. Hoy en día es popular por la cantidad de monos que alberga, por lo que se le conoce como el Templo de los Monos. Mas tarde disfrutará el atardecer desde el fuerte de Nahargarh. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 09 JAIPUR/AGRA

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Agra (Aprox. 240kms, 5-6horas) visitando en ruta Abhaneri para ver el pozo escalonado Chand Baori, con su diseño geométrico preciso y su laberinto de escalones. Continuaremos por carretera hacia Agra, una ciudad antigua como se menciona en la gran epopeya "Mahabharata" y fue el centro de atención durante el reinado de los mogoles. Es famoso por ser el hogar de una de las Siete Maravillas del Mundo, el Taj Mahal. El Taj Mahal es un monumento de perfección y elegancia increíbles, por lo que se le considera sinónimo de belleza en sí misma. A su llegada Traslado al Hotel. Por la tarde Traslado al Teatro de Kalakriti para asistir un espectáculo ("Mohabat – the – Taj"), estilo Bollywood que representa el amor verdadero e inmortal de Shah Jahan y Mumtaz y el lujoso estilo de vida de la época Mogol. Regreso al hotel. Por la noche, sugerimos ir al restaurante Molecule para cenar "A la carta" con pago directo. Alojamiento.

Día 10 AGRA

Al amanecer visita del Taj Mahal* (cerrado los viernes), el monumento más fascinante y hermoso de la India. El Taj Mahal fue completado en 1653 DC por el Emperador Mogol Shah Jahan a la memoria de su reina favorita, Mumtaz. Este monumento perfectamente simétrico tomó 22 años de trabajos forzados de 20.000 trabajadores, albañiles y joyeros para su construcción y se encuentra en medio de jardines. Regreso al hotel para desayunar. Mas tarde nos dirigimos un poco a las afueras de la ciudad de Agra, para visitar un pueblo local y su escuela. La familia local nos recibe en su casa para tomar chai (té) con galletas con una amena charla sobre la forma de vida en el pueblo. Ya que en el pueblo casi todos se conocen, entonces organizamos un espectáculo de magia donde pueden venir casi todos, incluso los niños del pueblo para quienes esto es algo muy especial. Una vez finalizado el espectáculo, nos despedimos de los niños con un obsequio como un bolígrafo, cuadernos, etc. (no es obligatorio, si desea hacer este amable gesto de obsequiar algo a los niños, por favor dígame al guía que puede ayudarte a comprarlo). Por la tarde visitaremos la casa de las Misioneras de la Caridad (de Madre Teresa), que cuida a un grupo de niños huérfanos o menos afortunados, así como a algunos adultos también. Luego visita al Fuerte de Agra, una imponente fortaleza en las orillas del río Yamuna, construida por el Emperador Mogol Akbar, en 1565 DC. Alojamiento-

Día 11 AGRA/DELHI/VARANASI

Desayuno. Por la mañana salida por carretera hacia Delhi (Aprox. 210kms/3-4horas) A su llegada traslado al aeropuerto para para su vuelo hacia Varanasi. A su llegada, traslado a su hotel. Varanasi es Considerada como uno de las ciudades más antiguas en el mundo. Hay pocos lugares en la India con tanta espiritualidad, color, carácter y religiosidad. La ciudad de Shiva es uno de los lugares más sagrados de la India, donde los peregrinos hindúes acuden a lavar sus culpas y pecados en el Ganges o a incinerar a sus seres queridos. Alojamiento.

Día 12 VARANASI

Por la mañana al amanecer, llegamos al Ganges para tomar un paseo en bote por el río Ganges para ver los rituales hindúes en los Ghats (escalinatas que bajan al río). Las riberas del río en Varanasi lucen construcciones de pabellones, palacios, templos y terrazas de los siglos XVIII y XIX. Cada uno de los cien ghats, ocupa su propio lugar especial en la geografía religiosa de la ciudad. Más tarde, pase por Manikarnika Ghat, el lugar para hacer cremaciones hasta el Corredor Kashi Vishwanath, seguido de un paseo por la ciudad vieja, sus callejuelas estrechas, sus bazares para y experimentar la vida de las vibrantes calles de la ciudad.

Regreso al hotel para desayunar. Mas tarde, visita a Sarnath, lugar donde Buda dio su primer sermón y visitando su interesante museo (cerrado los viernes). También tendrá la oportunidad una sesión de una hora de yoga y meditación (con un monje -Sujeto a disponibilidad). Por la tarde, nos dirigiremos a la parte antigua de Varanasi, donde se encuentran los ghats (escalones que descienden al río sagrado Ganges). Luego, sea testigo de las ceremonias de oración en los escalones de piedra del río Ganges. Los sacerdotes realizan Aarti en Dashashwamedh Ghat (terrazza privada). Todo el Ghat está iluminado con una luz divina que se puede sentir con fuerza. El magnífico ritual involucra enormes lámparas de bronce encendidas con aceite y los sacerdotes cantan los mantras sagrados que resuenan en todo el lugar. Alojamiento.

Día 13

VARANASI/DELHI/CASA

Desayuno. Por la mañana traslado al aeropuerto para su vuelo a Delhi. Permanece en tránsito para conectar el vuelo de regreso (debe presentarse en el aeropuerto 3horas antes de la hora de salida del vuelo).



FIN DE NUESTROS SERVICIOS

| HOTELES CONSIDERADOS | | |
|----------------------|-----------------------|-----------------------|
| CIUDAD | Lujo Moderado | Gran Lujo |
| Delhi | The Claridges | The Oberoi Delhi |
| Udaipur | Fateh Vilas | The Oberoi Udaivilas |
| Jaipur | ITC Rajputana | The Oberoi Raj Vilas |
| Agra | Courtyard By Marriott | The oberoi Amarvillas |
| Varanasi | Taj Ganges | Brijrama Palace |

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

Hoteles Lujo Moderado:

2 Personas Usd 4,245

4 Personas Usd 3,400

Hoteles Gran Lujo:

2 Personas Usd 5,680

4 Personas Usd 4,999

Solicite precios en grupos de 6, 7/9, 10/14 + 1 gratis (en habitación doble)

Suplemento vuelos domésticos (Delhi / Udaipur / Jaipur, Delhi/ Varanasi / Delhi:
Usd 740

Suplemento para mejor transporte Toyota Fortuner en vez Toyota Crysta desde
llegada en Delhi (Día 01) hasta salida (Día 11)

En Udaipur y Varanasi seria Toyota Crysta

2 Personas: Usd 570

4 Personas: Usd 385

*Tarifa aérea mejor disponible no-reembolsable Precio y disponibilidad sujeto a
cambios hasta que emitamos boletos de vuelos.

* Por favor nota que en ciertas fechas de noviembre, febrero y marzo habrá
suplemento adicional en ciertos hoteles que todavía no han decidido así que por
favor revisen con nosotros una vez antes de confirmar a su cliente.

* Por favor nota que en ciertas fechas de octubre, noviembre, diciembre, enero y
marzo en el hotel ITC Rajputan habrá suplemento adicional así que por favor revisen
con nosotros una vez antes de confirmar a su cliente.

* Suplemento obligatorio para Brijrama Palace, si las fechas de estadía es 8 y 25 de
marzo - 2024 - USD 50 Por persona.

SERVICIOS INCLUIDOS

- Alojamiento de 12 Noches en los hoteles mencionados o similares
- Desayuno diario
- Traslado del/al aeropuerto/hotel/aeropuerto por coche/minivan/autobús privado aire-acondicionado con asistencia en español.
- Manejo de equipaje de una maleta por persona en aeropuertos
- Visitas guiadas y excursiones según el itinerario por coche/minivan/autobús privado aire-acondicionado
- Guía acompañante de habla español desde visita de Delhi (Día 01) hasta regreso Delhi (Día 13)
- Entradas a los monumentos mencionados
- Bienvenida tradicional en el aeropuerto con guirnaldas de caléndula o pétalos de rosas
- Paquete de bienvenida en la habitación de su primer hotel con 01 botella de champán, dulces tradicionales de la India, inciensos y velas, Mapa de la India, un cuaderno con la pluma, tarjetas postales pre – estampadas y una carta de bienvenida personalizada
- Agua mineral en el vehículo
- Patucos de los zapatos para visitar el Taj Mahal, templos, mezquitas, etc.
- Wi-Fi Gratis en el vehículo todo recorrido
(Hay algunos partes del tour donde señales son escasas y la red puede ser lenta)
- Servicio de Conserjería en español 24 horas/7 días por semana

SERVICIOS NO INCLUIDOS

- Vuelos internacionales y tasas de aeropuerto
- Transporte, viajes y excursiones no mencionadas en el itinerario
- Cualquiera comida excepto los mencionados en el itinerario
- Honorarios de Pasaporte y Visa
- Gastos personales tales como bebidas, lavandería, llamadas telefónicas, faxes, WI-FI, Masajes/Spa, etc.
- Alguna propina para choferes, guías, camareros en los restaurantes, etc.

Precios por persona en USD.

Precio sujeto a cambio por fluctuaciones de moneda, o bien al no existir disponibilidad de hoteles y servicios aéreos y/o terrestres.

VIGENCIA: SEPTIEMBRE 2024